

ACUSADO DE RECEPCIÓN

Hombre fue detenido por tener celular robado en violento asalto

CURICÓ. El 23 de junio pasado, la víctima de un robo con intimidación fue abordada en la vía pública por dos delincuentes, quienes la amenazaron con armas de fuego

y le sustrajeron un teléfono celular avaluado en más de 500 mil pesos.

Detectives de la Brigada de Investigación de Robos de la PDI, iniciaron diligencias para esclarecer el hecho y detuvieron a un sujeto por el delito de receptación, pues tenía el aparato tecnológico en su poder.

A LA VENTA

El aprehendido fue descubierto porque estaba ofreciendo el celular a través de las redes sociales, a un precio menor al del mercado formal. Se trata de un hombre, de 37 años, quien fue puesto a disposición de la justicia.



Celular estaba siendo ofrecido por internet.